



AL DETALLE

El Premio Nobel de Física Gérard Mourou visita hoy la USAL ■ El Premio Nobel de Física 2018 Gérard Mourou visita hoy la Universidad de Salamanca (USAL), donde tiene previsto acercarse a la sede del Centro de Láseres Pulsados y al Edificio Histórico de la institución académica. Inicialmente estará en el Parque Científico de la USAL, donde se encuentra el sistema láser 'Vega' del Centro de Láseres Pulsados de la USAL, el más potente de España y en cuyo diseño trabajó. Después dará una conferencia en el Paraninfo.